

Winter 2016 / 2017: Neue Flugverbindungen in die Dominikanische Republik



Frankfurt am Main, 30. September 2016. Urlauber und Geschäftsreisende mit einer Vorliebe für die Dominikanische Republik freuen sich auf den neuen Winterflugplan: zwischen November 2016 und April 2017 starten wöchentlich insgesamt 38 Direktflüge aus Deutschland.

Nach Puerto Plata, an der Nordküste der Karibik-Insel, stehen mit dem zusätzlichen Flug von Air Berlin insgesamt acht Direktflüge zur Verfügung: drei Maschinen heben dienstags, freitags und samstags von Düsseldorf ab. Ergänzt wird das Angebot durch zwei Condor-Flüge, die von Frankfurt am Main am Dienstag und Freitag sowie von München am Sonntag starten. Somit wurden die Flugverbindungen von Köln/Bonn verdoppelt: neben dem Eurowings-Flug am Samstag steht nun ein weiterer am Dienstag zur Verfügung.

Neu im Winterflugplan 2016/2017 sind die drei wöchentlichen Verbindungen mit Air Berlin ab Berlin/Tegel nach Punta Cana. Diese werden dienstags, freitags und samstags durchgeführt. Flugtage der Strecke von Düsseldorf sind Montag, Mittwoch, Donnerstag und Sonntag. Zwei Zusatzflüge mit Condor ab München dienstags und freitags sowie ein Charterflug alle zwei Wochen ab Frankfurt am Main ergänzen das Angebot.

Direktflüge in die Hauptstadt Santo Domingo werden viermal pro Woche dienstags, mittwochs, donnerstags und sonntags von Frankfurt am Main durchgeführt. Neu ist der Charterflug AIDA, der jede zweite Woche am Dienstag Santo Domingo von Düsseldorf anfliegen wird.



Nach La Romana stehen auf dem Winterflugplan insgesamt sechs Direktflüge, die ab Düsseldorf, Frankfurt, Köln/Bonn und München mit Air Berlin, Condor und Eurowings am Freitag und Samstag starten.

Für Reisende aus der Schweiz ergänzte Edelweiss im Sommer 2016 seine Flugverbindungen nach Punta Cana aus Zürich – jeweils Mittwoch und Samstag.

Passagieren aus Österreich bietet sich die Möglichkeit, mit Condor jeden Mittwoch von Wien die bekannte Destination Punta Cana anzufliegen.

Ergänzt wird das breite Angebot durch weitere Flugverbindungen mit Zwischenstopps. Urlaubern aus Deutschland stehen insgesamt zehn wöchentliche Flüge nach Punta Cana zur Verfügung: sechs mit Air France über Paris sowie jeweils zwei mit Air Europa und Iberia via Madrid. Gestartet wird ab Berlin/Tegel, Frankfurt am Main, Düsseldorf, Hamburg und München. Nach Santo Domingo stehen 17 wöchentliche Flüge auf dem Flugplan: drei mit Air France via Paris, sieben mit Air Europa sowie weitere sieben mit Iberia – jeweils über Madrid.

Punta Cana erreichen Urlauber aus der Schweiz per Zwischenstopp von Zürich und Genf. Zur Verfügung stehen sechs Flugstrecken mit Air France über Paris, sowie jeweils zwei mit Air Europa und Iberia via Madrid. Nach Santo Domingo stehen 17 Flüge auf dem Winterplan: drei mit Air France über Paris und jeweils sieben mit Air Europa und Iberia via Madrid.

Österreichische Passagiere fliegen täglich von Wien mit Air France über Paris nach Punta Cana. Ergänzt wird das Angebot mit Iberia über Madrid jeweils dienstags und samstags mit insgesamt neun Flügen. Ebenfalls von Wien fliegen Urlauber nach Santo Domingo: während Air France mit Halt in Paris drei mal wöchentlich abhebt, bietet Iberia diese Flugstrecke mit Zwischenstopp in Madrid täglich an.



Die Dominikanische Republik

Der erste Tourist erreichte die Dominikanische Republik im Jahr 1492 und hieß Christoph Kolumbus. Reich an historischen Sehenswürdigkeiten, präsentiert sich das Land dem ausländischen Besucher heute als vielfältiges Reiseziel, in dem verschiedene Einflüsse aus Europa, Amerika und Afrika über mehrere Jahrhunderte hinweg zu einer neuen, modernen karibischen Kultur verschmolzen. Im Jahr 2015 kamen über 5,6 Millionen aus aller Welt. Von der International Association of Golf Tour Operators IAGTO drei Mal zum besten Golf-Reiseziel in der Karibik und Lateinamerika gekürt, bietet die Dominikanische Republik über 30 Designer-Golfplätze, zahlreiche Hotels & Resorts der Luxusklasse, atemberaubende Strände, lebhaftes Städte und malerische Dörfer. Ob Strand-, Golf- oder Aktivurlaub, aufgrund ihres breiten Angebots für alle Arten von Reisen ist die Dominikanische Republik bei Familien, Singles und Paaren jeder Altersklasse gleichermaßen beliebt. Viele internationale Stars und berühmten Persönlichkeiten aus Politik und Wirtschaft verbringen regelmäßig Erholungszeiten auf der schönen Insel.

Diese Pressemitteilung steht abrufbereit unter: www.cc-pr.com/news.html

Weitere Informationen: Tourist Board Dominikanische Republik, Hochstr. 54, 60313 Frankfurt, Telefon: +49-69-91397878, Fax: +49-69-283430, E-Mail: germany@godominicanrepublic.com oder auf <http://www.godominicanrepublic.com> bzw. www.godominicanrepublic.com/elearning/. Kostenloser Download für Bildmaterial im Media Room/Image Gallery (rechts unten auf der Homepage).

Facebook: www.facebook.com/Dominikanische.Republik.TouristBoard

Instagram: [@dominikanische_republik](https://www.instagram.com/dominikanische_republik)